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姫看STORY 
姫路市医師会看護専門学校　広報委員会 2023年7月16日

姫路散策 
一年生で初めての 

グループ活動

1
スポーツ大会 
全校学生で行う行事 

先輩たちと知り合う
チャンス

2
広報委員の 
コメント 
一学期の頑張り 
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❶姫路散策🚶  4/18 

姫路の魅力を発見するため… 
動物園、博物館、神社、公園、地域のカフェやショップに 
各グループに分かれて野外研修に行きました。 

そして、各グループごとに見つけた魅力や調べたことを発表‼ 

まだ、入学して間もないなか、初めての仲間と行動するのは、
不安がありましたが、笑顔で協力し合ったことで、 

絆が深まりました。 

～姫路の魅力には～ 
まだ知らないことや発見していないことがあることに気付かさ
れました。これから住んでいく地域のことを知る良い機会でし
た。 

絆
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❸1年広報委員からのコメント 
Kさん：まだ話したことのない仲間もいるかもしれませんが、 

　　　　みんなと仲良く協力し合って夢に向かいたいです。　　　　　　　　　　　 

Oさん：知り合ってまもないのにみんなが話しかけてくれるので 

　　　　ここの学校を推めてくれた人に感謝しかありません。 

　　　　実習や勉強で疲れる日もありますが、早くこの学校に適応 

　　　　して行きたいです。 

Tさん：この学校に入って3ヶ月が経って、高校とは違った環境と学習で 

　　　　毎日忙しく目が回りそうです。 
　　　　日々大変ですが、看護師になりたいという夢に向かって頑張っ 
　　　　て行きたいと思います。 

❷スポーツ大会　4/21 
止まらぬPASSION 
　　　　～スポーツでコロナに勝とう～ 

学年の垣根をこえた 

　　　　　　ドッジボールで決める勝敗が 
　　　ヴィクトリーナ・ウィンク体育館で行われた‼ 

午前と午後に分かれており、 
午前は全学年の交流を深めることができる混合戦でした。 
最初こそ学年やクラスの壁があり、コミュニケーション 
があまり取れていませんでした。しかし、後半になるにつれて
段々とチームの雰囲気が柔らかくなり、仲が深まって行きまし
た。 

午後はクラスごとにトーナメント形式で学年対抗戦でした。 

午前のワイワイとした雰囲気とはガラリと変わり、全力で戦って
いました。 

その数々の接戦で勝利を勝ち取ったのは…３ーA 

この一日を通して、姫看全体の交流を深めることができ、 

クラス内の仲も深めることができました。 
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